

#原さくらライオンズクラブ会報

本年度役員



会長就任のあいさつ

会長 藤原 清和

井原さくらライオンズクラブの第26代会長を拝命いたしました。

去る2月には、認証25周年の記念事業も終え、新たな第一歩を踏み出していく重要な年のクラブ会長として、その責任の重さと未知への不安を痛感している今日この頃です。

「今日も健康に感謝して、自分の使命に邁進しましょう!!」をクラブ会長スローガンとして掲げ、青少年の健全育成を基本活動において各事業を展開し、地域に貢献していく井原さくらライオンズクラブのさらなる充実発展に向けて、会員各位のご協力・ご指導を賜り、万全の努力を傾注してまいりたいと思っております。どうぞよろしく申し上げます。

各位のご健勝とご活躍を心からお祈り申し上げ、ご挨拶といたします。



幹事就任のあいさつ

幹事 猪原 通康

今年一年幹事をさせていただきます猪原です。参考書によると、幹事とは「世話をする人」となっていますが、今までやってこられた役員さんのように、お世話ができない不安もあります。

私自身今まで世話をしてもらっていた方より、させてもらう側に回りますが、何をすればよいか分かりません。会員皆様と「たのしく」一年を過ごせればいいなあと思っております。何でも結構ですから、気軽に声を掛けて頂ければと思います。

クラブの一員として、何ができるか不明ですが、皆様のご協力とご指導を仰ぎながら、健康に注意して一年間頑張っていきますのでどうかよろしく申し上げます。



会計就任のあいさつ

会計 田辺 隆則

この度26代目の会計を仰せつかりました。先輩の方々の名に恥じぬように務まればと願っています。三役の一人として、会長を盛り立ててまいります。皆様方のご指導、ご協力をよろしく

お願いいたします。



前年度役員



任期満了ごあいさつ

前会長 小田上 進

前年度我がクラブは、認証25周年記念式典を挙行いたしました。半年間は記念事業：式典等の内容について実行委員会をはじめ、会員一丸となって取り組み、平成18年2月26日、プラザクラブの皆様方のお力添えも戴き、成功裡に終えることができました。改めて御礼申し上げます。

クラブのメイン事業として「青少年健全育成」を掲げ、小学生を対象としたスクールコンサート、中学生には音楽演奏会を開催し、情操教育に寄与しております。また、井原さくらLC杯争奪少年野球大会、少年少女バレーボール大会等主催し、体力の向上、競技のレベルアップに努めてまいりました。

会長スローガン「地域に親しまれ、全員参加の奉仕」のもと、地域の皆様にクラブの存在と、アクティビティに対する共感を得たものと思っております。30周年に向け、更なる奉仕活動に邁進することを会員一同決意を新たにいたしました。

終わりに、会員の皆様方には一年間ご協力、ご支援を戴き感謝申し上げます。



「皆様に感謝あるのみです」

前幹事 河合 建志

昨年度の25周年記念の大事業をはじめとして、他の諸行事も皆様方の一致団結したご協力のお陰で立派に目的を達成できたと思えます。

クラブの総合力を結集し、しっかりした目的意識を持って対応すれば、地域社会に大きく貢献できるクラブの底力を改めて認識することができました。

私事で誠に恐縮ですが、年度初めの身体不調と公務の仕事がクラブ活動とダブリ、小田上会長様をはじめ皆様に大層ご迷惑をお掛けしましたことを深くお詫びするとともに、心から感謝の念を申し上げ、退任のあいさつとさせていただきます。



会計の一年を振り返って

前会計 朝原 孝義

どなた様もそうでありますが、ライオンズクラブの役職は、それぞれ本務の事業や仕事をこなした上での務めでありまして、さも無くとも欠席勝ちの私ゆえ、会長をはじめ、会員の皆様には大変なご迷惑をお掛けしまして、やっと任務を全うすることが出来ましたことに、厚く御礼を申し上げます。

あれは、昨年の二月の初旬だったと思いますが、小田上会長から「新年度の会計を受けてくれぬか」の電話を頂きました。

実は、四年前にも同様の話を頂きましたが、これまで

のライオンズ行事のお付き合いから、頑張って参加しても半分出たら良い方の判断から、その旨申し上げ、お断りさせて頂いた経緯があります。

今回も全く同様の返事をさせて頂いたのですが、「それで結構。務められる範囲でお願いします」と言われ、引き受けるを得ない結果となりました。

その後に、「認証25周年記念行事もある」旨付け加えがありましたが、異変も出来ず、1年間お世話になった次第であります。

振り返ってみますのに、最大行事の25周年も、会長をはじめ、実行委員の方々、会員皆様方のご支援ご協力により、井原さくらライオンズクラブに相応しい、派手過ぎず、さりどて地味過ぎもせず、分相應の記念行事が出来たように思っております。

ともかく、皆様方のご協力により、無事職責を果たせましたことに、心から感謝を申し上げ、御礼のご挨拶とさせていただきます。

前年度



地区委員を終えて

前6R-YE委員 飯居 康弘

前年度、地区委員としてキャビネット会議・ガバナー諮問委員会・地区委員会に出席させていただき、多くの人と接し、ライオンズクラブの組織、運営、奉仕活動のあり方について、改めて基本的なことから学ぶことができました。誠にありがとうございました。

ライオンズクラブの第一目的は、みんなで奉仕することであり、その奉仕は多岐にわたっております。その中で、YE事業は、これからの新しい時代を担う、国際感覚の優れた青少年を育成するために、有意義な奉仕活動であることを認識することができました。

YE生のオリエンテーションや報告会で感じたことは、特にYE派遣生が派遣前に比べて短期間で見違えるように成長した姿でありました。ライオンズクラブ国際協会がYEプログラムを主要国際奉仕活動の一つに掲げている意味が理解できるような気がしました。

この一年間、クラブ内へは直接お役に立つような活動が出来ませんでした。地区委員としての経験が、今後、井原さくらLCの運営や奉仕活動にお役に立てれば幸いです。一年間皆様のご協力ありがとうございました。

家族例会

7月22日

